



## Primeras Planas

Claudia + Máynez aprietan a Xóchitl  
Cruzan acusaciones de corrupción en debate  
Entre propuestas y ataques  
Golpes, bromas y fallas de reloj se imponen en el primero de 3 rounds  
Fuego cruzado entre candidatas; ofrecen escasas propuestas  
Xóchitl carga con todo; Claudia no se engancha y revira; Máynez, testigo  
Debate sube de tono contienda  
¡Tiritito!  
¡Tumba al América!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Más de 13 mil policías vigilarán retorno a clases

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegará un operativo con 13 mil 658 efectivos para el regreso a clases de este lunes, con el propósito de resguardar la integridad física y patrimonial de estudiantes, personal docente y padres de familia. [La Razón](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

### Tres de 10 rescates son animales silvestres

En la **Brigada de Vigilancia Animal** tres de cada 10 atenciones son para especies de fauna silvestre que, en su mayoría, fueron atacadas por los capitalinos. Todos los días la Brigada, perteneciente a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, atiende los reportes de personas que encuentran ejemplares silvestres en malas condiciones. Hay quienes los reportan como si fuera un hallazgo, sin embargo, Juan Álvarez, quien labora en la BVA, considera que previamente los atacaron o manipularon. [El Sol de México](#)

### Guardia Nacional, policías y rayos X blindaron al INE

La sede central del INE y sus alrededores, por primera vez en su historia, fueron sitiados por corporaciones de seguridad locales y federales, como parte del operativo por el primer debate presidencial. En el dispositivo participaron agentes de la **SSC de la CDMX** en la seguridad perimetral, para tránsito y vialidad. [24 Horas](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#)

Conoce herramientas de seguridad que te ayudarán a prevenir accidentes viales, en #Ovial-Tips y #SomosSSC. [Reforma](#)

### Abarrotado, el AICM por retorno y llegada de vacacionistas

Este fin de semana el AICM estuvo abarrotado por miles de capitalinos que regresaron de vacaciones de diferentes partes del país al concluir el periodo de asueto de Semana Santa. Por su parte, elementos de la Marina, policía capitalina y seguridad privada resguardaban pasillos, filtros de seguridad e inmediaciones del aeropuerto capitalino. [La Jornada](#)

### Big Brother llega a 82 cementerios chilangos

De los **85 panteones civiles** y comunitarios que hay en la capital, 82 ya cuentan con **videovigilancia conectada** al C5 a través de 362 cámaras integradas en 1,811 tótems. El consejero jurídico y de Servicios Legales, **Néstor Vargas**, explicó que, la autoridad administrativa es la alcaldía, el personal responsable de cada cementerio debe pasar por un examen de control de confianza, que realiza la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, lo que es aplicable también a los concesionados. [El Universal](#)



## Síntesis de medios

08 de abril de 2024

### **Agarran a un novillo cerca del Aeropuerto**

Un novillo que se encontraba suelto en calles de la alcaldía Venustiano Carranza fue rescatado por **policías** y personal de la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **SSC**, a la altura del Boulevard Puerto Aéreo, en la colonia Industrial Puerto Aéreo. El animal fue entregado a su dueño que mostró la documentación correspondiente de propiedad. [La Razón](#) / [Reforma](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### **Detienen a expresidiario por posible robo de mercancía**

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un expresidiario que probablemente intentó sustraer mercancía de una tienda de autoservicio en calle Tamaulipas, de la colonia Estado de Hidalgo, alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#)

### **Riña y tiroteo deja tres heridos graves**

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres señalados de haber agredido con disparos de arma de fuego a tres personas, entre ellas un menor de edad, tras un reporte de riña en un parque localizado en calle Andador Lora del Río, en la colonia Nuevo Barrio San Rafael, alcaldía Azcapotzalco. [La Prensa](#)

### **Tiroteo en Bellas Artes**

Una mujer fue lesionada por disparos de arma de fuego afuera de la estación Bellas Artes de la Línea 2 del Metro, donde dos presuntos agresores fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La **policía capitalina** precisó que la víctima resultó herida de la pierna derecha, por lo cual fue trasladada a un hospital para su atención médica, mientras que los agresores fueron presentados al MP. [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

### **Atoran a par de homicidas**

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos responsables de quitarle la vida a un hombre en calle Rosales, de la colonia Los Padres, alcaldía Magdalena Contreras. Al momento de su detención se les decomisó un arma de fuego y dosis de aparente droga. [Basta](#)

### **Arrolla a policía, lo deja grave y se da a la fuga**

Gerardo "N", oficial de la SSC adscrito a Tránsito, fue atropellado y arrastrado 15 metros por el conductor de una camioneta en calles de la colonia El Cove, alcaldía Álvaro Obregón. El policía fue trasladado en helicóptero a un hospital con heridas graves, mientras el responsable fue capturado. [Basta](#)

### **Aseguran a cuatro por secuestro agravado**

Uniformados de la SSC dieron cumplimiento a cuatro órdenes de aprehensión en contra de cuatro hombres por el delito de secuestro agravado en las alcaldías Tiáhuac, Gustavo A. Madero y el municipio de Naucalpan. Los implicados están relacionados con el hallazgo de una extremidad encontrada en la alcaldía GAM. [Basta](#)

### **Ebrio se vuelca con todo y auto en Insurgentes**

Un conductor que manejaba ebrio su automóvil, se volcó en Manuel González e Insurgentes, colonia San Simón Tolnáhuac, en la alcaldía Cuauhtémoc. Resultó ileso, pero fue detenido por la **policía**. [Basta](#)

### **Servicios y seguridad, ofrece Caty Monreal para Cuauhtémoc**

La abanderada a dirigir la alcaldía Cuauhtémoc por Morena, PT y PVEM explicó en entrevista para 24 Horas, que los servicios urbanos son el principal tema de atención en su proyecto de gobierno. (...) Sobre la seguridad, la morenista explicó que coadyuvará en la comunicación, coordinación y trabajo conjunto con el Gobierno central y federal, principalmente con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Solicitará la asesoría de Omar García Harfuch, actual candidato al Senado de la República. [24 Horas](#) / [Excélsior](#)



## En Tlalpan seguirán programas sociales, dice Alfa González, y exige que Batres saque las manos del proceso electoral

En entrevista, Alfa González, la candidata a la alcaldía Tlalpan por la coalición Va X la CDMX, manifiesta que, a pesar de tener el aparato en su contra, ganará la elección. Le envió un mensaje al jefe de gobierno, Martí Batres, que "le baje dos rayitas" y deje de inmiscuirse en el proceso electoral del 2 de junio, denunció que servidores públicos promueven el voto a favor de Morena. [La Prensa](#)

## Edicto

Lic. Miriam Thania Cruz Arriaga. Por los delitos contra la salud en su modalidad de narcomenudeo, hipótesis con fines de comercio, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ponen a disposición a 5 personas detenidas, por delitos Contra la Salud en la modalidad de narcomenudeo, operaciones con recursos de procedencia ilícita y cohecho, mediante la ejecución de una orden de cateo practicada en el inmueble ubicado en calle Felipe Villanueva, colonia Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. [24 Horas](#)

## Policiaco

### Fatal descarga eléctrica

Una descarga eléctrica acabó con la vida de un ciudadano, debido a que en los momentos en que realizaba labores de pintura en la azotea de su domicilio, de manera accidental tocó los cables con un rodillo y fue víctima de la descarga que le provocó la muerte. La situación sucedió en calle Océano Pacífico, colonia El Puerto. Al lugar primero arribaron elementos de la **SSC** y posteriormente paramédicos para darle los primeros auxilios, pero nada pudieron hacer, debido a que ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#)

### Balean a hombre al interior de su departamento

Un hombre fue atacado a balazos al interior de su departamento ubicado en calle Lago Mayor, de la colonia Granada, alcaldía Miguel Hidalgo. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, quienes lo trasladaron a un hospital cercano. Los agresores lograron escapar. [Basta](#)

### Choque lo deja prensado

Un hombre fue rescatado y trasladado a un hospital por paramédicos del **ERUM** luego de quedar prensado en su vehículo tras chocar contra un poste cuando circulaba sobre Periférico Sur, en la colonia Pedregal, alcaldía Tlalpan. [El Gráfico](#)

### Hermano da un mal golpe

Un juego entre dos menores de edad terminó en tragedia luego de que uno de ellos empujara accidentalmente al otro provocando que se golpeará en la cabeza y perdiera la vida en su domicilio ubicado en la colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron **elementos policiacos** del Sector Buenavista y paramédicos, quienes certificaron el deceso. [El Gráfico](#)

### Hallan cadáver fétido sobre camellón

El cuerpo sin vida de un hombre en aparente situación de calle fue encontrado sobre un camellón ubicado en el Eje Central Lázaro Cárdenas, en la colonia San Bartolo Atepehuacan, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes indicaron que tras su muerte le prendieron fuego, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

### Muere el conductor al chocar y volcar

Una pareja perdió la vida tras volcar su camioneta de carga cuando circulaba sobre avenida Oceanía, en la colonia San Juan de Aragón, de la alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



## Sistema Penitenciario

### El eclipse solar listo para asombrar hoy a todos los capitalinos

Se acabaron los 7 mil lentes que tenía la **SSC** para que las personas los usaran y así pudieran observar el eclipse solar. La dependencia agregó en una tarjeta informativa que estos anteojos certificados los elaboraron ciudadanos privados de la libertad, ello con el objetivo de que los ciudadanos pueden mirar este fenómeno natural que no se volverá a ver hasta 2052. [Diario de México / 24 Horas](#)

### Impartirá IECM talleres en 7 reclusorios sobre el voto

El IECM iniciará este lunes en los siete **centros penitenciarios** una intensa campaña de información para que las personas en prisión preventiva que están en la lista nominal de electores sepan que la emisión del voto es un derecho que se ejerce de forma auténtica, libre y secreta. Los centros penitenciarios a los que se acudirán son: Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla; Centro Femenil de Reinserción Social de la Ciudad de México (Tepepan), Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, Reclusorio Preventivo Varonil Sur, Reclusorio Preventivo Varonil, Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria I, y Reclusorio Preventivo Varonil Oriente. [Ovaciones, 24 Horas](#)

### Homicida desde niño

En entrevista con Saskia Niño de Rivera, “Malacara”, un hombre privado de la libertad, narra su historia y su vida desordenada tras conocer todos los reclusorios del Valle de México. Es un caso que cuenta la vida de cientos de niñas y niños que viven en la calle, el cual podrás escuchar este martes en el podcast Penitenciaria. [El Gráfico](#)

### Sigue sobrepoblación en las cárceles de México

Las cárceles en México tienen una distribución de reos sumamente desigual, ya que mientras en la capital del país están en su nivel de operación, en otras persiste una fuerte sobrepoblación, lo que dificulta la reinserción social de miles de presos. Según datos de la SSPC, en promedio existía una sobrepoblación de 11 mil 835 reos en los centros penitenciarios de la República Mexicana hasta enero de este año, y los ubicados en el Estado de México son los que más rebasan su capacidad. [Basta](#)

## Justicia

### Dos a prisión con droga

En operativos y cateos realizados en domicilios de las alcaldías Cuauhtémoc y Cuajimalpa fueron detenidos dos presuntos narcomenudistas y se aseguró importante cantidad de drogas. Los imputados quedaron a disposición del MP de la FGJ y en las próximas horas se determinará su situación jurídica. [La Prensa](#)

### Sentenciado a 5 años por robo a Casa de Moneda

Un juez Federal sentenció a cinco años de prisión al exmilitar, Edgar Iván Virrueta Theurel, como responsable del delito de robo a la Casa de Moneda de México ocurrido en julio del 2018. [La Prensa / El Sol de México](#)

### Persigue la muerte a conductor

Un hombre fue perseguido y atacado a balazos por sujetos armados desde el municipio de Nezahualcóyotl y terminó sin vida dentro de su auto, en la alcaldía Iztapalapa. Los hechos ocurrieron en las avenidas Texcoco y Guelatao, en la colonia Juan Escutia. La FGJCDMX ya investiga el caso. [Basta](#)



## Imagen Destacada

### La Razón

Más de 13 mil policías vigilarán retorno a clases

